

It is the government’s responsibility to protect the environment.

. 
	Мнение: Я думаю, что в основном это работа правительства -  защищать природу.
	Мнение: I think that that it is mainly government’s job to protect nature. 

	1. Утверждение: Прежде всего, защита окружающей среды требует денег и рабочей силы, чтобы правильно организовать защиту.
	1. Утверждение: First of all, protection of the environment requires substation amount of money and labor force to manage the protection properly. 

	Пример: Например, чтобы построить мусороперерабатывающий завод, нужно потратить много денег, и правительство должно их найти.
	Пример: For example, in order to build a garbage utilization plant one should spend a lot of money and government has to find it. 

	2. Утверждение: Во-вторых, правительство может контролировать вредные выбросы, устанавливая некоторые специальные законы, которые ограничивают компании в производстве вредных продуктов.
	2. Утверждение: Secondly, government can control pollution violations by setting some special laws that restrict companies to produce harmful products.

	Пример: Например, если завод производит что-то, что отравляет природу, он будет вынужден заплатить большой штраф.
	Пример: For instance, if a plant makes something that poisons nature, it will be forced to pay a big fine.
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